
Protokoll der JHV der Holstein Hoppers am 14.11.2023: 

Top 1 
Begrüßung durch Jürgen Freybe den 1.Vorsitzenden 

Top 2 und 3 
Der Vorstand hat fristgerecht eingeladen zur JHV und das Protokoll der letzten 
Versammlung 2022 wurde abgesegnet 

Top 4 

Bericht des Vorstands: 

 Vergangene Saison: 
 es war eine sehr erfolgreiche Saison mit vielen Erfolgen 
 Die Mitgliederzahl ist um ca 80 ges egen 
 Wir sind bei fast 300 Mitglieder Stand 11/2023 
 Das ermöglicht einen größeren finanziellen Spielraum durch die Beiträge, ABER auch 

entstehen mehr Kosten, Trainer, Hallen, TA-Gebühren etc  
 Bericht des Kassenwartes Bernhard wird angehängt als Dokument 
 Bei allen besonderen/ ausserplanmäßigen Ausgaben müssen immer 

Spender/Sponsoren gesucht werden, dieses ist nicht mit dem normalen Etat 
abzudecken 

 Die Strafgelder waren in den vergangenen Jahren ein sehr großes Problem, welches 
durch die Mannscha skau onen und durch einfach mehr „Aufpassen/Mitdenken“ 
verringert werden konnten, so dass erstmal keine neuen Kau onen eingesammelt 
werden müssen ( der digitale Anschreibebogen verringert die Fehlerquelle beim 
Anschreiben erheblich) 

 Erfolge: 
 Jugendbereich: 
 M14, M16 und M18 waren alle auf den Hamburger Meisterscha en ( 2x HM und 1x 

Vize) 
 Alle auf den Norddeutschen Qualis und die M16L hat es bis ins Halbfinale der 

Norddeutschen Meisterscha  in Wolfenbü el gescha  
 Es wurde die JBBL Quali gescha  mit dem Koopera onspartner NWBA 
 Erwachsenenbereich: 
 Deutsche Meisterscha  der Ü60 in Halstenbek 
  Nils Klauck (Coach Damen Ü40) Gold in Portugal, Sabine Schwarzlmüller(§.Platz DM 

Ü50) 
 Schiriwart: 
 Es sind defini v zu wenig Schiedsrichter 
 Die Hoppers haben einige Schiedsrichter, ABER viele pfeiffen Überregional oder 

haben einen Ausbilder-Sichtungs-Au rag, diese „fallen für die Vereinsansetzungen“ 
aus; es gibt dafür die sog. Gutschri en, damit wir weniger Spiele bekommen, aber es 
sind immer noch eine Menge Spiele zu pfeiffen 

 Es steht die Überlegung im Raum pro Team ( ab U16, Mindestalter 15 Jahre) 
Schiedsrichter stellen zu müssen, um für den Spielbetrieb gemeldet zu werden 



 Dies wurde leider in den letzten Jahren schleifen gelassen, aber es muss und wird 
geändert! 

 Dazu wird grad geprü , ob es Lizenzen/Spieler gibt, die reak viert werden können 
mit einem Auffrischungs-Lehrgang 

 Die „alten“ Hasen ( dies ist nicht böse gemeint) fangen momentan alles auf und 
pfeiffen die gesamten Spiele plus die nicht-vergebenen Spiele werden mit fremden 
Schiris besetzt, denen wir einen sog. Bonus zahlen müssen ( der geringer ist als der 
Ausfall eines Spiels) 

 die versprochene Bonuszahlung für unsere eigenen Schiris erfolgt schnellstmöglich! 
 In der Warteschleife für den nächsten E-Lehrgang stehen 4 Jugendliche, aber die Zahl 

kann man steigern 
 Bei Interesse meldet euch sehr gerne bei Tomas Voigt ( Schiri und Jugendwart) 
  
 Hallen- und Trainingszeiten: 
  wir haben seit „Corona“ massigen Zulauf/Zuwachs in fast allen Bereichen 
 Dazu kommt das die Hallen erst „nach Corona“ renoviert wurden ☹ 
 2022 war noch OK, aber 2023 ist grauenha  mit den Sperrungen 
 Andy nimmt Kontakt auf zu angrenzenden Gemeinden zwecks Hallen  ( Kummerfeld, 

Japanische Schule, Grundschule Ellerbek, Appen und Tangstedt) um zu klären, ob 
Hallenzeiten für uns verfügbar sind 

 die neuen Trainingszeiten kommen normalerweise nach den Sommer-, Herbst- und 
Osterferien, da immer andere Sportarten auch Ansprüche stellen 

 Andy bekommt die Hallenzeiten von der HT immer in der letzten Woche und die vom 
VFL erst in der 1.Woche nach den jeweiligen Ferien, jedes Mal ist es ein Puzzle und 
Roule e Spiel mit der Verteilung der Zeiten/Pläne 

 Eine Perspek ve für die Zukun  ist, dass am WoBo-Gymnasium/Halstenbek eine  6-
Feld-Halle bis Ende 2025 entstehen soll ( ersetzt dann die alte 3-Feld-Halle) 

 Als Beispiel die Volleyballer: haben 10 Teams mehr in dieser Saison und nicht mehr 
Hallenzeiten, die Erwachsenen-Teams haben nur eine Zeit/Team 

 Jugendbereich: 
 Erfolge wie vorne im Protokoll beschrieben 
 Diese Saison als Ausblick:  
 M12 spielt offene Runde A nicht mehr B….ein Aufs eg 
 M18 – 2 ( letzte Saison wg mangelnder Anzahl zurückgezogen) in der offenen Runde B 
 M16-2 ist wie auch letzte Saison „überlaufen“, mindst 30 Spieler 
 Wir haben ganz NEU eine U10 ( 2014/2015)  und  eine U8 ( alles jünger als 2016) 

unter Janina -> die kleinsten Hoppers lernen BB im Schulzentrum Nord, bei Interesse 
gerne bei Janina, Tomas oder Nina melden 

 Und nicht zu vergessen, der weibliche Bereich, unsere W14 nimmt mit ihren 
Trainerinnen Ingke und Chrischi  am Spielbetrieb teil ( Coach Mira ist im Ausland)  

 Bei Interesse gerne an Tomas oder Nina, wir leiten die Anfragen sehr gerne weiter 
 Jugendbeirat Benedict: 
 Extremer Zulauf im Anfängerbereich, was für die Coaches der zweiten Mannscha en 

eines Jahrgangs ein hoher Aufwand ist ( viele Spieler/-innen, ein Hallendri el) 
 Bei Fragen, Problemen, Ideen oder einfach nur so…wendet euch gerne an Benedict 



 
 

 Der Vorstand wurde von den anwesenden Mitgliedern eins mmig entlastet, 5 
Enthaltungen durch die anwesenden Vorstandsmitglieder 

 

 

 Neuwahlen: 
 2.Vorsitzender Andy Schönfeld : 

 35 x ja plus seine eigene Enthaltung 
 Spielbetrieb-Leiter/Meldewart Dennis Kähler : 

36x ja ( in Abwesenheit aber Einverständnis liegt vor!) 
 Elternbeirat Nina Voigt:  

35 x ja plus eigene Enthaltung 
 

 Delegierten-Wahl für die Dach-Vereine: 
 Für den VFL wurden eins mmig Linn Lehn und Steffi Hassenstein gewählt 
 Für die HAT eins mmig Niels Hennig und Nils Klauck 
 Vielen Dank an euch 4!!  

 

Sons ges: 

 Am 03. Und 04.Mai 2024 finden die Ü65 Herren DM in Halstenbek sta , wir hoffen 
auf zahlreiche Unterstützung und Mithilfe beim Au au, KG, Catering, Organisa on 
und Abbau 😊 

 Die Netze für die Halle FELD kümmert sich Jürgen drum, ob wir die selber besorgen 
und anbringen dürfen, oder ob es von offizieller Seite aus gemacht werden muss 

 Besteht Interesse an einer BG im Damenbereich Ü 45?? 
 Die Cafeteria an den Heimspieltagen wird es weiterhin geben, damit werden 

Anschaffungen unterstützt, Boni gezahlt und was sonst noch so anfällt und nicht ins 
Budget passt ( z.B. Trainings-Leibchen für U10/U8) 


